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VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE FVG 
N. 01/2023 del 08 febbraio 2023 

 
Con riferimento alla convocazione Prot. N. CR 02CR2023 del 26 gennaio 2023, il Consiglio Regio-
nale della FIJLKAM del Friuli-Venezia Giulia si è riunito alle ore 19.00 di mercoledì 8 febbraio 2023 
presso l’Ufficio FIJLKAM situato all’interno del CONI Point dello Stadio Friuli di Udine, per discutere 
il seguente Ordine del Giorno 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 4 del 9 novembre 2022).  

2. Introduzione del Presidente 

3. Analisi situazione finanziaria e documentale  

4. Rinnovo cariche del Consiglio e dei settori per il biennio 2023/2024.  

5. Attività agonistica e promozionale.  

6. Formazione 2023 

7. Varie ed eventuali 
 
Sono presenti il Presidente Sandro Scano, i Vicepresidenti Andrea Piccinini, Roberto Ruberti e 

Martino Moroldo, convocati con diritto di voto. Sono inoltre presenti come invitati all’appuntamento 
Facini, Segretaria del settore karate e delegata territoriale per l’area udinese, Leila Giovanatto, 
Responsabile comunicazione e marketing del settore karate, Mauro Basso fiduciario del settore ju 
jitsu, ed Enzo De Denaro, consulente per la comunicazione.  

Presente infine il Segretario regionale Fabio Verona, che viene invitato a dare lettura degli atti 
predisposti per l’approvazione nel rispetto dell’ordine del giorno.  

Il Presidente porta il saluto degli assenti, tutti giustificati. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (verbale n. 4 del 9 novembre 2022).  

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente n. 4 del 9 novembre 2021pre-
cedentemente anticipato via e-mail.  

2. Introduzione del Presidente 

Prende la Parola il Presidente. Riporta su modifiche statuto, ROF e Regolamento sanitario.  

Fa presente che nel Regolamento sanitario modificato si prevede l’istituzione presso i Comitati 
Regionali della figura del medico fiduciario regionale: si tratta di una figura di coordinamento tra 
medico federale e i medici sociali delle società affiliate, che ha inoltre l’incarico di promuovere una 
formazione sanitaria di base per insegnanti tecnici e dirigenti sociali. Individuata figura del dott. 
Marcello Tence, judoka e medico sportivo. Il Presidente comunica poi in merito alla necessità di 
individuare all’interno del Comitato Regionale un referente per la formazione, che faccia da colle-
gamento con la scuola federale. A tal proposito viene individuata la figura di Gianni Maman.  

Il Consiglio approva entrambe le figure proposte.  

Richiama quindi la necessità di individuare una figura di riferimento regionale da segnalare al 
CONI regionale per collaborare nelle commissioni che fornisce supporto alla valutazione e omolo-
gazione dell’impiantistica sportiva. Segnala la disponibilità dell’arch. Maria Grazia Perrucci e invita 
i presenti a segnalare a stretto giro eventuali altri professionisti disponibili, per poter rispondere in 
breve tempo alla richiesta.  

Il Presidente relaziona sugli argomenti trattati al Consiglio regionale del CONI regionale lo 
scorso lunedì 6 marzo, con particolare cura agli interventi e bandi di interesse ancora aperti e sulla 
presenza dell’assessore regionale allo sport Tiziana Gibelli, al termine del suo mandato. 

Il Presidente prende infine atto della scarsa disponibilità a collaborare delle persone, general-
mente poco presenti agli eventi di non diretto interesse, portando ad esempio la seppur positiva 
cena con le società del 13 dicembre, ma ancor più la disponibilità ad organizzare e partecipare allo 
stand della Fijlkam negli spazi messi a disposizione dal comitato Eyof invernali 2023 nello stand 
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della Fiera di Udine, lo scorso fine gennaio. I componenti del Consiglio ne prendono atto e condi-
vidono situazioni simili.  

Il Presidente infine chiede la ratifica delle spese di € 750,00 sostenute per la predetta cena e di 
circa € 100,00 per l’allestimento dello stand, tutti a carico del settore Funzionamento.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

3. Analisi situazione finanziaria e documentale  

Viene data lettura della situazione economica e finanziaria dei vari settori. Per i settori Funzio-
namento, Arti Marziali e Lotta non ci sono note di rilievo. Le recenti verifiche contabili si sono svolte 
senza alcun rilievo sostanziale e le disponibilità sono allineate ai progetti. Il settore Judo vedrà a 
breve riaccreditarsi il saldo a consuntivo del Progetto Erasmus “Sonkei” concluso lo scorso 31 
dicembre 2022, avendo tra l’altro già anticipato i compensi delle persone direttamente coinvolte 
per € 10.338,50.   

Viene posta particolare attenzione sulla situazione finanziaria del settore Karate, alla luce degli 
esiti della verifica contabile tenutasi lo scorso 27 gennaio 2023 a Mestre, alla presenza della re-
sponsabile amministrativa del territorio Daniela Ottati e dell’ispettrice federale Fabrizia Blasucci. Il 
Presidente illustra il contenuto dei rilievi mossi con il verbale pervenuto in data 5 febbraio 2023 e 
per il quale nella mattinata odierna il Segretario Generale Massimiliano Benucci ha formalmente 
richiesto al Vicepresidente Ruberti delle giustificazioni entro il termine di una settimana. Ai presenti 
ne viene messa a disposizione copia. 

Prende quindi la parola il Vicepresidente Roberto Ruberti che argomenta le motivazioni già pre-
sentate alla Consulta del settore riunitasi nel primo pomeriggio odierno, chiamata a prendere for-
malmente atto e deliberare su situazioni e fatti in parte già di loro conoscenza seppur, come rico-
nosciuto dallo stesso Vicepresidente, erroneamente mai approvate in via formale. Esibisce a tal 
fine uno stralcio del verbale in fase di redazione, che sarà presentato quanto prima nella versione 
formalmente approvata dalla Consulta. 

Passando ai rilievi, il Vicepresidente in estrema sintesi riferisce che: 

- 33^ Edizione internazionali di Karate – Memorial Aldegisto Sodero. La competizione era inizial-
mente stata prevista per l’agosto del 2022 ma poi spostata allo scorso dicembre e inserita a 
bilancio preventivo 2022. Il repentino annullamento al termine dell’anno ha impedito l’inserimento 
della variazione nel bilancio preventivo 2023, del cui documento chiederà l’aggiornamento. E’ 
stata ora calendarizzata per l’11 e 12 marzo prossimi. Il Vicepresidente chiarisce che gli uffici 
sportivi ne sono a conoscenza almeno dal 20 gennaio, essendovi corrispondenza al riguardo, e 
che la competizione è già inserita su Sportdata. Al verbale della Consulta sono inclusi budget di 
spesa e locandina, con link per le iscrizioni 

- l’importo contestato di € 650 è relativo al pagamento delle persone rimborsate per ripristinare le 
condizioni del magazzino ove i suoi personali tatami erano stoccati, materiale sino ad allora esclu-
sivamente e da anni utilizzato dal settore Karate. Il magazzino è lo stesso che per anni è stato 
utilizzato e pagato dal settore Karate FVG, per cui il ripristino alla sua restituzione era contrattual-
mente dovuto. 

- riguardo la ricevuta unica di € 1.500 emessa dallo CSEN, comunica che si tratta di un costo 
globale pagato in contanti per il noleggio dei loro tatami nel corso del 2022, necessari a suppor-
tare l’attività sportiva del settore (CTR, corsi aggiornamento e corsi ed esami di graduazione).  

- Il Vicepresidente assicura inoltre che provvederà quanto prima a far depositare i valori di cassa 
nella effettiva disponibilità del settore (€1.647,27) nel conto corrente bancario. 

I componenti del Consiglio, preso atto delle motivazioni presentate e ritenendole attendibili, an-
che perché già condivise e ammesse dalla Consulta di settore, ritiene all’unanimità che potranno 
essere presentate direttamente al Segretario Generale per le immediate valutazioni del caso, unen-
dovi tutta la documentazione utile a comprendere la situazione.  
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4. Rinnovo cariche del Consiglio e dei settori per il biennio 2023/2024.  

Il Presidente ricorda che, essendo trascorso il primo biennio di mandato, è necessario procedere 
al rinnovo delle cariche del Consiglio e dei settori. Tutte le cariche sono sostanzialmente rinnovate, 
come da unito allegato.  

Rispetto al precedente organigramma vengono incluse le seguenti nuove posizioni: 

- Marcello Tence, medico fiduciario regionale; 
- Enzo de Denaro, Consulente alla comunicazione (a titolo gratuito); 

- Valentina Visintini, collaboratrice alla gestione area corsi; 
- Gianni Maman, Coordinatore unico per la formazione e ai rapporti con la Scuola CONl FVG; 

- Fabio Verona, collaboratore alla gestione amministrativa di tutti i settori. 

Sostituiscono i precedenti incaricati, che il Consiglio regionale ringrazia per l’apporto fornito: 

- Carlotta Finotto, collaboratrice per i tesseramenti (sostituisce Laura Scano); 
- Michele Roiatti, responsabile CTR Karate (sostituisce Salvatore Criscuolo); 
- Mara Zuliani, responsabile scuola e promozione (sostituisce Paola Sist). 

Da parte del Consiglio, a tutti i migliori auguri di buon lavoro 

 

5. Attività agonistica e promozionale.  

Si chiede ai Vicepresidenti di rendicontare in merito all’attività agonistica e promozionale previ-
sta per il 1° semestre 2023.  

Judo. Andrea Piccinini riferisce che l’attività agonistica prosegue in forma ordinaria, con la con-
ferma delle manifestazioni già effettuate lo scorso anno, ossia il Campionato Regionale a Squadre 
e Il Campionato Regionale Esordienti. Viene inoltre prevista dal 2023 una nuova manifestazione 
denominata “Coppa Regione” per atleti che non intendono frequentare il circuito delle Qualificazioni 
e dei Campionati Italiani, ma che vogliono comunque cimentarsi in un’attività agonistica meno com-
petitiva.  

Per quanto riguarda le attività promozionali viene confermato anche per il 2023 il Criterium, circuito 
di gare promozionali riservato alle classi preagonistiche. Per quanto riguarda la formazione viene 
manifestata la necessità di puntare sulla formazione di nuovi ufficiali di gara. 

Karate. Roberto Ruberti relaziona che, oltre alla 33^ Edizione degli internazionali di Karate dell’11 
e 12 marzo di cui si è già trattato, viene confermato per l’anno 2023 lo svolgimento del Gran Premio 
Giovanissimi, suddiviso in tre tappe, in concomitanza con le date destinate alle fasi regionali di 
qualificazione ai Campionati Italiani. Viene inoltre annunciato che a marzo si svolgerà il Campio-
nato Italiano per Rappresentative Regionali, per le quali la Consulta sta lavorando per l’organizza-
zione della trasferta.  

Lotta. Al momento non è ancora stata definita l’attività in programma. Il Responsabile Lotta Martino 
Moroldo chiede ai presenti un coinvolgimento del Media Team per la promozione del settore. Il 
Consiglio approva e suggerisce accordi diretti con il team per organizzare l’attività, il cui costo viene 
sin d’ora autorizzato ma andrà poi comunque eventualmente ratificato. Per le società del settore 
Lotta chiede la ratifica per l’erogazione del contributo all’attività sportiva corrispondente a € 150,00. 
Il contributo è già stato liquidato alle società affiliate e, in corso d’anno, verrà riconosciuto alle 
nuove società al completamento del processo di affiliazione. I presenti approvano all’unanimità.  

JuJitsu. A breve verrà pubblicato il programma e il calendario dei corsi. In regione si terrà, oltre al 
corso per aspiranti allenatori, il corso di preparazione all’esame di graduazione dan per il 1°, 2° e, 
da quest’anno, anche per il 3° dan. Il fiduciario Mauro Basso chiede ai presenti sulla possibilità di 
agevolare le società che vogliono inviare ulteriori atleti come uditori in quanto non potranno soste-
nere l’esame di graduazione (cinture colorate). Per essi viene prevista una quota forfetaria ad atleta 
(€25,00) o a società (€ 100,00), che saranno introitate tramite bonifico bancario. Il Consiglio ap-
prova all’unanimità. 
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MGA: relaziona il Presidente, in assenza del fiduciario Roberto Moseni, informando i presenti sul 
recente avvio di un nuovo corso di formazione per tecnici MGA e il coinvolgimento di una psicologa, 
Ornella Divo, e dell’avvocato Tiziana Zuppi, che verosimilmente saranno inclusi nei programmi di 
formazione e aggiornamento dei tecnici della disciplina, prevedendo sin d’ora un compenso a tariffe 
federali. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

6. Formazione 2023 

Il presidente ricorda ai presenti che dal 2023 tutti i corsi obbligatori previsti dal ROF e organizzati 
dalla Federazione e dai Comitati Regionali vengono gestiti per il tramite della piattaforma CONI-
NET. Invita pertanto i Vicepresidenti a ricordare alle società e ai tesserati di monitorare i termini di 
scadenza delle iscrizioni, in particolare per quello regionale per insegnanti tecnici, che vede la parte 
generale in comune che sarà in gran parte sostenuta dalla Scuola regionale del CONI FVG, coor-
dinata per tutti dal M° Gianni Maman del settore judo, cui relazionarsi. 

Il Consiglio prende atto e approva   

7. Varie ed eventuali 

Considerata la disponibilità manifestata dai referenti federali, viene proposta l’organizzazione di 
una sessione di Aggiornamento su tesseramenti e gestione del Registro Attività Sportive in favore 
delle ASD regionali.  

 
I presenti approvano e invitano il Presidente a individuare una data disponibile, orientativamente 

ad aprile/maggio.  
 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, on essendoci altro da discutere, né alcuno avendo 
chiesto la parola, la riunione è stata dichiarata conclusa alle ore 21:00. 

 
 
 

Il segretario 
Fabio Verona 

Il presidente 
Sandro Scano 

 
 
 
 




